

# 児童園だより

第二号

平成二二年三月二四日発行

## 園長あいさつ

現在園舎の増改築が大詰めを迎えています。三月末にはすべて完成する予定です。工事の進行に合わせて居室を移動するなど不便な生活が約半年続きましたが、完成を楽しみにしているところです。

下半期は、新型インフルエンザが園内で大流行し、対応に追われました。また年度末になり、社会に巣立っていく子、家庭へ戻る子、そして新たに園での生活を始める子など、子どもたちの顔ぶれも変わり、毎年のことですがバタバタとしています。児童園に別れを告げた子どもたちには元気に幸せになってほしい、新たに来る子どもたちには早く園の生活に慣れ、落ち着いて、前向きに、元気をもった生活をしていってほしいと、ありきたりですが、期待と祈りの気持ちです。

今年度も多くの方々にご支援をいただきました。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。

## 当園をご支援いただいている方々の紹介

当園では、地域や団体の方々の日頃から様々な支援をしていただいております。今回はその中から、毎年秋から冬の時期に当園をご訪問いただいたり、子どもたちを招待していただいたりしている方々を紹介させていただきます。

### 【松本調理師会】

長年にわたり、年に一回児童のために希望献立を昼食時に提供していただいています。食事会の後のゲームも子どもたちの楽しみのひとつとなっています。



【陸上自衛隊松本駐屯地音楽隊】

創立以来深いつながりのある自衛隊のみなさん。毎年暮れに当園を訪問し、児童のために演奏をしてくださっています。その年毎の流行した曲や、様々な年齢に応じた曲も織り交ぜて演奏していただいています。楽しいひと時を過ごさせていただいています。



【松本工業高校インターアクトクラブ】

長年にわたり、毎年暮れに児童のために餅つき奉仕をしてくださっています。当日の餅つきだけでなく、前日からもち米をとぎに来てくださったり、児童全員にお菓子を持ってきてくださったりの奉仕もしていただいています。



【松本南ロータリークラブ】

インターアクトクラブと共に、長年にわたって毎年餅つきをしていただいています。園の中庭で大きな掛け声と共に餅つきを楽しみ、子どもたちのふれあいを大切にいただいています。

【ながた寿し】

長年にわたり、毎年十二月にお寿司の奉仕をしてくださっています。築地で仕入れた新鮮なネタを園に持ち込んでいただき、子どもたちはお腹いっぱいのお寿司に大満足です。

【さんぽつよし】

毎年一月に、食事の招待をしていただいています。子どもたちがお店に伺い、美味しいラーメンやチャーハン、その他お店のメニューをお腹いっぱいご馳走になってきます。

【四川乃華】

毎年一回当園を訪問していただき、夕食時に中華料理を提供していただいています。お店のお勧めメニューを中心に、子どもたちの喜ぶメニューをと、事前の打ち合わせも念入りに行い、温かい心遣いをしていただいています。

